「海外から来られた新たな仲間」(No.2)

「業界で活躍する女性の紹介」は、現在までに10人の方々をご紹介いたしました。新たに「海外から来られた新たな仲間」を開始しており、今回はお二人目の紹介をします。まだまだ日本社会は多様性(延いては永続性)に関し寛容でない部分が散見されます。それを改善するための企画です。

.....

<日本に来るきっかけと簡単な自己紹介>

(株)エイジスの人事総務部の孫兆彦 (ソン チョウアン)と申します。1998年に来日して、現在 43歳です。就職に有利な日本語を習得したいとの思いで来日しましたが、大卒後、日本でエイジス に入社し、現在に至っております。

<日本に来てよかったこと(うれしかったこと)>

単純に来日しているからでよかったことであれば、次の二点です。①生活環境(空気が新鮮で自然環境がいい、食品はクリーンで安全です)②先進的なものに日常的に触れられる(視野を広げると、社会インフラ、生活必需品など)

<日本でがっかりしたこと(残念だったこと)>

中国にいる親と離れているため親孝行はあまりできていないことは、個人的には、残念だと常々思います。

<趣味や生きがい>

私の趣味はスヌーカーです。日本チャンピオンを目指して頑張っています。勝つことだけではなく、世界一の人がなぜそんなに簡単に玉を入れられているかその技術を追究していったら短時間で急成長できました。できれば、その技術をいつか本気でその道を目指している若い日本の方にアドバイスしたいです。



スヌーカー (Snooker) は、ビリヤード (キュースポーツ) の一形態。一般的なものよりテーブルが大きくて玉が小さく、ルールも異なる。特にイギリスにおいてはスヌーカーの試合のテレビ中継が盛んに行われている。また近年は香港・タイ・中国を中心にアジア諸国でも人気が高まってきている。

<私の夢>

長年取り組んできたことを世界的にも通用する理論として確立したいです。中身は秘密です。

<日本人へのアドバイス(助言)>

知識や思考力など、普通の方でも非常に高い能力を持っている方は驚くほどたくさんいます。大胆により上のポジションを狙っても全然成功できるよとアドバイスしたいし、それをしないのは惜しいなという思いです。

<これから日本で仕事をする海外の方々へのアドバイス(助言)>

日本語はさほど重要ではありません。近年、国際化により、日本企業で働く外国人は各段と増えています。安定的な仕事、生活を継続するにはより高レベルの知識など、優位性の保持が必要です。語学以外に、優位となるものをもつことは日本での仕事に重要ではないかとアドバイスさせていただきます。

「海外から来られた新たな仲間」

万引防止システムの業界には、海外から来日された方々、帰化された方々がいらっしゃいます。互いの相 互理解を深めることで、温かな人間関係作り、生産性向上、その先にある社会の持続的再生産に貢献した いと思います。万引対策等の防犯活動の現場または支援活動の中で活躍されている海外から来られた新た な仲間を紹介いただきたく、お願い致します。 工業会 日本万引防止システム協会 総務委員会